



PUYVERT *en Luberon*



Tradition Provençale de la Bûche de Noël

« CACHO FIO »

Cacho Fio (cache le feu ancien)

Bouto Fio (allume le feu nouveau)

Dieou noun alègre (Dieu nous comble d'allégresse)

« Alègre ! Alègre ! Dieou noun alègre ! Calendo vèu, tant ben vène »

Dieou vous rague la graci de veire l'an que vèn, e se noun sian pas mai, que noun feuguen men ! »

« Dieu nous tienne en joie ! Noël arrive, tant bien arrive »

« Que Dieu nous fasse la grâce de voir l'année prochaine, et si nous ne sommes pas plus nombreux, que nous ne soyons pas moins ! »



Le Mot du Maire

Chères Puyverdannes,
Chers Puyverdans,

La rentrée nous paraît déjà bien loin, notons quand même notre soulagement, car malgré un été particulièrement chaud, nous n'avons pas subi d'incendies. Nous le devons sans doute aux pluies du printemps, mais aussi à la vigilance des bénévoles des CCFF, qui parcourent nos massifs en prévention et interviennent parfois en protection. Alors que Puyvert s'enorgueillissait de son grand nombre d'adhérents, nos effectifs ont fondus et je relais l'appel du Comité Communal Feux Forêts pour encourager de nouvelles vocations.

Comme prévu, notre école a fait le plein, 90 élèves, accueillis dans des locaux remis à neuf par « les garçons » des services techniques qui ont repeint le hall et la cantine.

Septembre c'est aussi la journée de nos aînés en ballade cette année dans la Drôme Provençale, de l'avis de tous, les visites, le déjeuner et même la météo étaient formidables.

11 novembre 2018. Pour ce triste anniversaire du centenaire de l'armistice de la « Grande Guerre », une exposition dans la salle du conseil a mis en avant deux jeunes « Poilus » pour rappeler que cette guerre, si elle a décimé toute une génération, a aussi des visages. Cette année, pour la cérémonie de commémorations, la cour de la mairie était comble. Des collégiens nous ont fait partager leurs recherches sur deux soldats inscrits sur notre monument aux morts et lu des lettres qu'ils avaient écrites sur le front pour leurs familles, nos écoliers se sont partagés la lecture du discours des Anciens Combattants. Nous avons choisi, symboliquement, cette date pour inaugurer le rond-point des Anciens Combattants et Victimes de Guerre. Il est idéalement placé pour que leur sacrifice nous soit rappelé à chaque passage.

Un grand merci à tous, Puyverdans, élus, forces de l'ordre, pompiers, anciens combattants et portes drapeaux, qui se sont mobilisés pour ces deux événements.

Du changement dans notre Petit Bistrot. Céline et René avaient pris le risque de se lancer dans l'aventure à sa création. Grâce à eux, à leur accueil, ils ont fait de ce Bistrot un lieu de convivialité, vite devenu indispensable à la vie du village. Ils ont choisi de changer de projet et nous avons lancé un appel à candidature. Nous avons reçu plusieurs dossiers de grande qualité. Il a fallu faire un choix et le Conseil Municipal a retenu le projet qui semblait le mieux correspondre aux attentes de nos concitoyens. Nous souhaitons la bienvenue à Jérôme et Rebecca. Vous êtes déjà nombreux à les avoir rencontrés, pour ceux qui n'ont pas encore eu l'occasion, on pourrait résumer ainsi : délicieux, copieux et sympa ... n'hésitez plus.

Quant aux travaux sur la maison Gal, j'ai répondu à toutes les questions qui m'ont été posées à ce sujet et j'espère que celles qui restent en suspens pourront être abordées sereinement. Nous parlons d'un projet structurant pour la commune, tant par sa situation au cœur du village que par sa future destination en logements sociaux. Pour l'heure, nous avons fait intervenir un expert qui a conclu que le bâtiment était en cours d'effondrement et sa déconstruction est donc une urgence.

Je reste à votre écoute, dans un esprit d'échange et de confiance.

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année à tous.

Sylvie GREGOIRE

DANS LE VILLAGE

MME LE MAIRE ET SON CONSEIL VOUS CONVIENT À LA CÉRÉMONIE DES « VŒUX DU MAIRE » LE VENDREDI 18 JANVIER 2019 À 18H30 ESPACE MISTRAL

LE BISTROT Chez Nénès



Vous vous dites « Nénès », quel rapport avec Jérôme et Rebecca ?? Nénès veut dire dans le patois vosgien « vite fait, bien fait ! », oui mais encore quel rapport ?? Et bien c'est que Jérôme est natif des Vosges et c'est là-bas aussi qu'il a appris ce beau métier de « cuistot » derrière les fourneaux du restaurant familial, pour nous en faire profiter depuis peu. En effet c'est avec plaisir que les puyverdans et nos voisins ont vu les portes du Bistrot rouvrir le 24 novembre.

Jérôme et Rebecca, sympathique couple venu de Cadenet, s'est installé en lieu et place de l'ancien commerce « Chez Céline ».

Hormis le pain et le journal du matin et pourquoi pas le petit café avec sa viennoiserie pour les gourmands matinaux, Jérôme et Rebecca vous proposent :

> Un service restauration formule sur place ou à emporter à prix très compétitif entrée, plat, dessert..... cuisine traditionnelle faite maison (pour la plus grande partie).

Tous les jours, midi et soir 2 plats du jour et pizzas tous les soirs.

> Un service hébergement avec 2 chambres de 2 couchages et 1 chambre de 4 couchages avec formule Petit-déjeuner et/ou demi-pension ou pension.

Le Bistrot est ouvert tous les jours sauf le mercredi de 7h30 à 21h30 en semaine et de 7h30 à 22h30 le week-end.

Pour vos événements familiaux vous avez la possibilité de privatiser les lieux avec un choix de menu adapté (dans la limite du nombre de places autorisées).

Réservations : 06 40 18 73 64 / 06 69 69 38 65

Suivez leur actualité et les menus du jour sur Facebook : <https://www.facebook.com/Le-Bistrot-chez-Nénès>



DANS LE VILLAGE

RETOUR DU PASTORALISME DANS PUYVERT

Heureuse initiative d'une famille de Puyvert, Christophe MOUREY-AGUITTON et sa sœur Laure, en qualité d'éleveurs, ont développé deux troupeaux Christophe des moutons et Laure des chèvres. Ces sympathiques ruminants nous rappellent que notre village traditionnellement avait ses drailles, ses abreuvoirs, ses carraires, ses pâtures dans le Luberon qui étaient si bien débroussaillés et entretenus à l'époque, grâce à leur paisible parcours. Fasse que le son de leurs clochettes longtemps égaye de nouveau nos collines !



ALERTE Crues et Inondations

Inscription au système de "télé alerte" pour les habitants exposés au risque:

En partenariat avec la société CII Télécom, la Mairie a la possibilité de déclencher un message d'alerte sur les téléphones en cas de crue.

Les nouveaux résidents sont invités à s'inscrire sur le fichier d'alerte téléphonique en téléchargeant (ou en la demandant à l'accueil) et en complétant la fiche d'inscription « fiche téléalerte » depuis le site de la Mairie (<http://www.puyvert.fr/inondation>), à renvoyer par mail mairie@puyvert.fr ou à déposer à l'accueil de la Mairie.

Toute modification de coordonnées téléphoniques des résidents déjà inscrits nécessite de remplir une nouvelle fiche.

PROPRETÉ du village



Déjections canines et chevalines : Afin de respecter la propreté et le bien être des habitants de notre village, nous demandons aux propriétaires de chiens et chevaux d'être vigilants concernant les déjections de leurs animaux.

La qualité de la vie dépend directement du comportement de chacun, donnez ainsi à notre commune la meilleure image d'elle-même. Merci à vous tous.

Le Service PORTAGE de REPAS

La municipalité propose actuellement un service de portage de repas aux habitants de la commune, âgés ou malades. Ces repas sont fournis par le prestataire cantine d'où absence de repas les mercredis, week-end et vacances scolaires. La Mairie s'est rapprochée du Bistrot Nénès afin d'étudier un service de portage de repas tous les jours.

ÉTAT CIVIL

Naissances

29/06/2018 MICHAUD ACKER Célia
06/08/2018 WRIGHT Lewis
09/08/2018 BARRET Arthus
09/10/2018 CLERMONT Mélie
10/10/2018 COHEN Jasmine
17/11/2018 BOURET Julia

Mariages

21/07/2018 MICHEL Christophe et DAMAS Elodie
11/08/2018 COLLURA Sylvain et GAUTIER Julien
18/08/2018 ROTTIER-LIMET Richard et MIKOVIC Daniella

Décès

26/07/2018 DAUDET Jean
02/10/2018 COMANZO Raffaele
03/11/2018 FONTANA Jacques
10/11/2018 LECLERC Jean-Claude

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

les 15 et 16 septembre 2018

Cette année le thème proposé était « l'ART DU PARTAGE ».

Le Patrimoine Européen illustre la réalité même de l'Europe. Cette année hautement symbolique pour les anciens belligérants de la Première Guerre Mondiale, désormais unis, en Europe, autour d'un passé et pour un projet commun : « l'Art du Partage », celle d'une mémoire partagée s'illustre aussi à travers les édifices de nos villages et les si nombreux échanges.

Pour mémoire rappelons la célébration des 25 ans de notre Partenariat avec OTISHEIM aux fêtes de l'Ascension de 2019.

PUYVERT « *Auprès de mon arbre* » ! En ce week-end placé sous le signe du patrimoine, c'est Christiane Aguilon, issue d'une vieille famille Puyverdane qui recevait les visiteurs. La visite commença



depuis le bassin qui recueille les eaux de sources venant des "mines" du Luberon et qui alimente le lavoir municipal, s'est poursuivie par la visite du pigeonnier du village et son intéressante exposition sur les "Vaudois" et l'élevage du ver à soie, une activité qui participa pendant de longues années à l'expansion économique de la région. C'est pour nourrir les vers à soie que des milliers de mûriers furent plantés à l'époque de Sully (1559 - 1641) A Puyvert un mûrier de quatre siècles témoigne encore de cette activité économique. Classé comme "arbre remarquable" il a fait l'objet d'une halte avant la visite du pigeonnier du Jas de Puyvert et du Prieuré de St Pierre de Méjean. A cette occasion les visiteurs purent également découvrir une copie de la Stèle de Puyvert, une stèle du Néolithique d'environ 3500 ans avant JC.

/PHOTO G.L.





ÉCOLE COMMUNALE

Pierre MONIER

Les effectifs à la rentrée 2018 :

PS/MS Mme DONADEY : 9 + 16 = 25

GS/CP Mme DELANGUE : 13 + 11 = 24

CE1/CE2 : Mme VERNHES : 12 + 10 = 22

CM1/CM2 Mme ALAMELLE : 7 + 9 = 16

Soit 87 élèves.

Le prévisionnel pour la rentrée 2019 est à l'étude et nous assure le maintien des 4 classes.

Le règlement intérieur de l'école suit le règlement type départemental, quelques ajouts sont faits particuliers à notre école. Ces documents sont consultables sur le site de la Mairie

<http://www.puyvert.fr/ecole>.

Le matériel du Plan Numérique Rural a été livré et mis en service en partie, en effet quelques configurations doivent être faites par les services de l'Éducation Nationale. Le renouvellement de TBI en fin de vie est à l'étude.

Créneau piscine pour les écoliers des classes CE1-CE2.

Un fruit à la "récré"..... Le programme de distribution de fruits à la « récré » a été mis en place depuis plusieurs années au sein de notre école. La distribution de fruits, pommes golden cultivées à Puyvert, est réalisée dans le cadre scolaire pendant la récréation de 10h.

Quelques élèves de classes élémentaires ont participé à la Commémoration du 11 novembre avec lecture de textes en hommage aux Poilus (voir page Défense).

La Municipalité s'est associée à l'école et l'APE pour la fête de Noël le 21 décembre avec distribution de goûters et de cadeaux à chaque enfant.

Les travaux d'embellissement autour de l'école et des bâtiments attenants sont en cours.

Ainsi que la sécurisation de la partie piétonne avec pose de barrières afin de bloquer l'accès aux véhicules. Nous rappelons qu'il est obligatoire de stationner sur le parking, un escalier pour l'accès piéton vers l'école, le CLSH et la

Bibliothèque permet de sécuriser le cheminement des enfants et des parents. Il est strictement interdit de stationner sur les axes de circulation, même pour un dépôt minute. La sécurité des petits écoliers est une priorité !!





CENTRE DE LOISIRS

Un centre aéré en plein boom !

Pas moins de 75 enfants durant les 4 semaines de vacances d'été et 30 enfants durant celles d'automne ont fréquenté

notre centre aéré, un vrai succès !!

L'équipe d'animateurs : Marie Laborde, Anne-Sophie Petit, Liliane Dumas, Alexandre Destribois, Céline Péritore dirigée par Jean-Denis Espitalier, a proposé des thèmes aussi variés qu'instructifs tels que l'environnement, le cirque, les cinq sens, le théâtre. Aux thèmes principaux de ces semaines de centre aéré s'ajoutent 1 ou 2 sorties hors de l'ALSH. Pendant les vacances d'automne, nous sommes allés en ballade ornithologique en bord de Durance avec un guide, nous avons visité un rucher et le pigeonnier classé au patrimoine de Puyvert, et des activités hors normes telles que des jeux d'eau, un laser game, du football américain... De quoi faire en sorte que les journées « filent comme des éclairs » à tel point qu'il n'est pas rare de voir les enfants demander à leurs parents de revenir les chercher plus tard tellement ils se sentent bien !!

La première semaine des vacances de février (11 au 15), le thème sera les animaux familiers. Chaque jour de vrais animaux seront présentés aux enfants. La visite d'une ferme pédagogique, ainsi qu'une multitude d'activités artistiques et sportives sont prévues au programme.

Le dossier d'inscription est toujours disponible en ligne sur le site de la commune : www.puyvert.fr ou par téléphone au 06 15 87 12 09

Et le Périscolaire ? A la rentrée 2018 notre école a connu un rajeunissement de ses effectifs, elle accueille pas moins de 87 élèves dont plus de la moitié ont moins de 6 ans ! Nous faisons en sorte de respecter les normes imposées par les divers organismes régissant tout ce qui est affairant à l'enfance et à la jeunesse. Il a donc fallu organiser les services offerts aux écoliers de manière à prévoir leur accueil dans des conditions de sécurité optimales..... 2 animateurs accueillent les enfants le matin de 7h30 à 8h30, 6 sont présents entre 12h et 13h20 pour la cantine et le soir 5 sont là pour occuper vos chères têtes blondes de 16h00 à 18h30. Durant ces moments, les animateurs proposent des activités ludiques, sportives, développant le sens moteur, mais aussi stimulant la créativité. Tout est organisé pour que les enfants puissent progresser librement à leur rythme. Des jeux de société sont à disposition, mais aussi dessin, peinture, travaux manuels, collages, fabrication d'objets et aide aux devoirs 2 soirs par semaine.

Pour participation au Marché de Noël, les enfants ont fabriqué des objets remis à l'APE.

En quelques chiffres le Périscolaire c'est en moyenne :

- 16 enfants en garderie du matin
- 80 enfants entre 12h et 13h20
- 40 enfants le soir

Sans cesse à la recherche de nouvelles activités pour les enfants, n'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez vous investir dans notre démarche de bien être pour les enfants.

Objectif sérénité cantine !! Tous les mois nous discernons à l'enfant le plus calme dans le réfectoire la « coupe de Puyvert ». L'enfant peut l'emporter chez lui durant un week-end et manger avec la coupe à sa table durant tout le mois. Une bonne motivation pour maintenir un réfectoire dans la bonne humeur, le jeu et le calme, essentiel pour une bonne digestion.

Le compost !! Depuis l'année dernière à chaque fin de repas nous mettons au compost les restes de la cantine dans des containers installés par la communauté de commune LMV. Durant les vacances d'Automne, le centre aéré étant sur le thème de la « nature » les enfants ont rempli des bacs du dit compost et planté des essences aromatiques telles que thym, romarin, etc., ces plantes gracieusement offertes par Pépinières Joli Jardin font maintenant l'objet d'activités pour les enfants lors des temps périscolaires.



Les Aînés de PUYVERT

Journée Découverte en Drôme Provençale
Jeudi 13 septembre 2018.

Pour 'leur' journée, les Aînés de Puyvert (+ de 60 ans) ont été conviés par la Municipalité à une sortie en Drôme Provençale.

Départ de bon matin pour une cinquantaine de participants depuis la place Grangier, café et viennoiseries offerts.

10h : Visite de la Savonnerie de Nyons avec explications sur la fabrication du savon et son large choix de couleurs et de senteurs Un régal pour l'odorat !!

11h30 : Visite du Domaine viticole de Mirabel-les-Baronniers, magnifiques paysages entre vignes et oliviers. Ambiance conviviale autour de cette visite commentée avec dégustation de Côtes du Rhône Bio et toasts de tapenade noire (avec les célèbres olives noires de Nyons).

12h30 : Déjeuner dans le cadre exceptionnel d'un ancien prieuré fondé au IX siècle, de très belles pierres pour décor. Au menu : trio de terrines artisanales, mitonnade de veau et duo de légumes, fromages et nougat glacé au coulis de framboise, le tout arrosé à discrétion de bons vins et café.

14h30 : Visite de la Chocolaterie du Comptoir de Mathilde. C'est confortablement installés dans un « jardin de curé » que les Aînés ont pu suivre le récit de l'évolution des fèves de cacao jusqu'à la création du chocolat. Dégustation gourmande et achats des produits locaux Un régal pour les papilles !!

19h : Retour à Puyvert
..... ravis et prêts à repartir !!!

Nul doute que cette journée ait
plu à tous les Aînés et nous
disons
« a l'an que ven »





PROJET ALIMENTAIRE TERRITORIAL

« Engager la transition agricole et alimentaire en Luberon »

Nos 6 champs de travail pour une relocalisation de l'alimentation



Le PAT du Luberon est aujourd'hui labellisé par le Ministère de l'Agriculture, le territoire du Luberon participe également à un programme soutenu par la FAO : Organic Food System Program (OFSP).

CORRESPONDANT DÉFENSE

Délégation Militaire Lieutenant Christiane AGUITTON
Conseiller Départemental ONAC

Brèves sur la Défense

Dans les turbulences de la vie d'un pays, plutôt que les échappatoires ou le durcissement, il importe de retrouver l'Esprit du Contrat social et une stratégique vision nationale. Voilà comment il est possible de s'élever au-dessus des « procès formels » intentés au populisme ou au nationalisme. Quand un danger menace la paix civile, il est urgent de puiser dans la réserve de force du pays : le peuple représente la vitalité civique des citoyens, la Nation illustre la communauté solidaire d'une histoire bimillénaire, la Patrie constitue le cœur de la FRANCE.

Pour information : La L.P.M (Loi de Programmation Militaire 2019-2025) promulgué le 13 juillet 2018 : Budget de la Défense 35,9 Md euros, Budget des Anciens Combattants, Mémoire et Lien Armée / Nation 2,2 Md euros.

Rétrospectives des actions Lien Armée / Nation de Juin à Décembre 2018

- 25 sept : Hommage aux Harkis (Cucuron)
- 29 sept : Journée de l'Armée (Foire de Marseille)
- 15 oct : Cérémonie rapatriement des Morts du Tonkin au Mémorial (Fréjus)
- 5 nov : Installation expo 14/18 (Puyvert)
- 8 nov : Journée Nationale des « Réservistes » (Base 115 Orange)
- 9 nov : Réunion des Présidents d'Assos Patriotiques à Puyvert (Projeter des actions communes dans le cadre du Lien Armée/Nation)
- 11 nov : Inauguration du « Rond-Point » (Puyvert) Dépôt de gerbes (commémoration de la Grande Guerre au Monument Aux Morts de Puyvert).
 - 17 nov : Commémoration « Opération Castor » Stèle de D.B. Phu. (Cadenet)
 - 7 déc : Cérémonie et dépôt de gerbes des Anciens Combattants d'Algérie
 - 18 déc : Conseil Département ONAC : Lt Christiane Aguitton, comme chaque année, émet des « vœux » concernant le Lien Armée/ Nation et la Mémoire auprès du Ministère des Armées.





Les guerres pour la plupart ne sont plus enseignées en cours d'histoire. Faute de temps ? Ou d'intérêt ? Le programme autrefois étalé sur 7 ans se réduit à 3 ans. Il y a des professeurs qui racontent en les vivants avec passion les combats de Marathon, Crécy, ou Austerlitz ... et il y a les autres qui ne détaillent que les horreurs des combats ... Mais ce qui fait les guerres, leurs causes, qui se bat et pourquoi est rarement développé ou très succinctement. Les cérémonies du Centenaire raniment-elles le souvenir du Courage et de la « Patrie Charnelle » (chère à Charles Peguy) ou le pacifisme béat qui s'attendrit sur les « victimes » et trouve « fasciste » de défendre nos frontières ?

PUYVERT a su aborder ces cérémonies avec honneur à travers diverses manifestations :



Une Expo «Hommage aux Poilus» crée par Lt Christiane Aguitton



Inauguration le 11 novembre du Rond-Point Des Anciens Combattants et Victimes de Guerre en présence de nombreux élus.



Mais notre fierté est d'avoir accueilli autant d'élèves, de primaire et de secondaire. Tous arborant sur leurs cœurs le « Bleuet de France », et chacun leur tour lisant une lettre qu'un « Poilu » avait écrit depuis le front.

LES AMIS D'ÖTISHEIM



Nous allons célébrer en 2019 les 25 ans du jumelage avec notre ville sœur d'ÖTISHEIM.

Nous aurons la joie d'accueillir une forte délégation de nos amis Allemands conduite par le Bourgmestre Mr Werner HENLE.

En effet nos cinq Communes partenaires se préparent dès maintenant et les projets de visites vont bon train !

Nous serons tous fins prêts pour les recevoir aux Fêtes de l'Ascension autour du 30 mai 2019.



CCFF : Comité Communal des Feux de Forêt

Comité Communal des Feux de Forêt (Lauris, Puyvert, Puget)

Traditionnellement notre CCFF regroupant les trois communes du Luberon (Lauris, Puyvert, Puget), a fêté la fin de la saison des « Patrouilles », de l'été le vendredi 12 octobre à Puget.

C'était l'occasion pour Francis WUEST notre coordinateur d'annoncer son départ et de présenter son remplaçant Philippe SAUZEE (Adjoint au Maire de Lauris).

Pour résumer l'action du CCFF il convient de rappeler la collaboration des CCFF et du SDIS dans le soutien aux pompiers dans la lutte contre le feu. Le résultat de toutes ces bonnes volontés et ces efforts citoyens conjugués se sont traduits cette année, malgré une forte canicule, par l'absence de feux de forêts notables dans notre beau Luberon.

JUDO

Premiers Lauriers pour nos petits judokas Puyverdans

En septembre une section judo a ouvert ses portes le mercredi matin (10h-11h5) dans les locaux du centre de loisirs. Des enfants âgés de 4 à 6 ans s'exercent à ce sport développant la motricité, l'équilibre, la résistance, le goût à l'effort. Le code moral, outil pédagogique fort de cette discipline, est ici appliqué à merveille.

Samedi 24 novembre certains enfants de la section de Puyvert ont participé à une compétition regroupant les clubs de Venelles, Apt, Robion, la Tour d'Aigues, Meyrargues, Aix en Provence et Jouques. Nos petits judokas ont brillé par leur courage, leur investissement et leur combativité. Tom Bonnetto, Malo Mourey, Eléanor Bourgeois Dolhen et Antoine Barghout ont tous été récompensés et sont de ce fait, qualifiés pour l'animation qui se déroulera à Apt le 12 janvier prochain. Bravo à eux !



TAEKWONDO ART'SPORT

Super reprise du taekwondo pour les 10 ans d'Art'Sports avec en nouveauté une nouvelle section baby pour les 4/6 qui compte déjà 20 participants et 25 participants sur la section enfants 7/13 ans.

En ce début de saison l'association compte déjà 28 puyverdans au total avec les sections Boxe et Body boxe.

Nous vous donnons rendez pour une rencontre le 9 décembre à Cadenet et le 16 juin à Puyvert pour encourager nos petits Taekwondoistes.



Gregory Gerlone - Educateur / Animateur / DJ
gerloneg@gmail.com - 06 34 22 00 49

THE GREEN HAWKS (country)

Et c'est reparti pour The Green Hawks, la danse en ligne de Puyvert !

Les horaires ont changé cette année, nous commençons maintenant plus tôt le mercredi soir avec :

- les Débutants : 19h30 - 20h30
- les Novices : 20h30 - 21h15
- les Intermédiaires : 21h15 - 22h



Notre premier évènement de l'année s'est déroulé le 17 novembre, malgré les manifestations sur les routes, certains danseurs sont venus de loin apprendre de nouvelles danses avec nos amis animateurs et chorégraphes invités pour l'occasion : Betty et Anthony. Les stages ont été suivis d'un repas partagé et d'une soirée Country.

Toutes les images et les films de nos sorties et évènements sont disponibles sur notre site internet thegreenhawks.com

Vous y trouverez également tous les renseignements nécessaires pour adhérer à notre association ainsi que les fiches des danses que nous apprenons et leurs vidéos.

COMITÉ DES FÊTES DE PUYVERT

Depuis l'assemblée générale du 19/10/2018, les dirigeants élus :

Présidente/Trésorière PARRAUD Patricia, Vice-président NOUGUIER Thierry, Secrétaire SEVERIN Nicolas.

Aidés dans leur tâche par Viviane, Danoucha, Nicolas O., Julien, Alexandre, Clément.

L'équipe après avoir accueilli Julien et Alexandre s'est très vite remise au travail pour préparer la nouvelle saison 2018/2019.

Cependant le manque de bénévoles se fait toujours ressentir si vous avez 18 ans et plus et que vous êtes puyverdant, n'hésitez plus et venez nous rejoindre !!!!

La fin de la saison 2017/2018 a été marquée par le vide grenier du 2



septembre ; un magnifique soleil, de nombreux exposants sympathiques et encore plus nombreux les visiteurs.

La saison 2018/2019 :

- Halloween le 31 octobre Cette année Dame Météo n'était pas avec nous, de la pluie ... de la pluie !!! donc c'est avec un grand regret que nous avons dû annuler la fête d'Halloween.
- Pas de Réveillon de la St Sylvestre par manque de bénévoles et nous en sommes désolés !!
Suivra
- Le Loto le 3 mars,

..... le calendrier des manifestations suivantes est consultable sur le site du Comité des Fêtes de Puyvert.

Plus d'info sur www.comitedesfetes-puyvert.com . Contact : comitedesfetes.puyvert@orange.fr

L'équipe du Comité des Fêtes vous souhaite un JOYEUX NOËL et
une BONNE ANNEE 2019.

RÊVES D'ART

des activités, OUI !
mais pas n'importe quoi



Nouvellement le mercredi de 14h à 17 h, pour les enfants de 3 à 10 ans,
l'Association « Rêves d'Art » propose toutes sortes de loisirs créatifs.

Animés par Laure MOUREY et Alisée NERVO.

Renseignements : 06.16.84.68.86

SATSANGHAM THÉÂTRE

Nouvellement le mercredi de 10h30 à 13h, Cours de Théâtre enfants de 6 à 12 ans. Recherche scénique.
Mme PATRIZIO Anna06.99.88.92.85annapatrizio@gmail.com

Le Marché de Noël et l'APE de PUYVERT

L'Association des Parents d'Élèves de Puyvert c'est 12 mamans et 1 papa bénévoles avec pour objectif récolter des fonds afin de financer les sorties, le spectacle de Noël et aussi l'achat de divers matériels pour les écoliers. Remerciements à tous ceux et celles qui tout au long de l'année nous aident et nous soutiennent.

Le 21 Décembre la fête de Noël avec un spectacle de magie financé par l'APE et l'après-midi visite du père Noël avec sa haute remplie de présents et le goûter offert par la Mairie..... la magie de Noël fait toujours son effet à nos pitchouns !!

En janvier 2019, les gâteaux des rois pour nos petits princes et princesses.

Notre prochaine manifestation, le loto de l'école le Dimanche 27 Janvier 2019. Le carnaval aura lieu le Samedi 27 Avril 2019 avec un petit plus..... La Chasse aux Œufs de Pâques (Comité des Fêtes de Puyvert) Et nous clôturerons l'année scolaire par le spectacle de l'école en juin suivi d'un apéritif offert par l'association.

Le Marché de Noël Cette édition 2018 a eu encore un grand succès avec 30 exposants et de nombreux visiteurs. La visite du Père Noël, venu chercher les lettres des enfants sages, a ravi petits et grands qui en ont profité pour poser à ses côtés pour les photos dans un décor réalisé par les mains expertes et bricoleuses des parents de l'APE. Puis un petit tour dans le château gonflable.

À la vente, les gâteaux confectionnés par les écoliers : les PS et MS ont fait des pains d'épices, les GS et CP des sablés, les CE1 et CE2 des navettes, les CM1 et CM2 des zézettes de Sète et des kits pour réaliser du riz au lait au carambar. Fabrication de pralines, de croquants et de gibassiers par les mamans de l'APE.



Activités hebdomadaires Espace Mistral

HEURES	LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI
8h				
9h				
10h				
10h30			THEATRE	
11h			enfant	
11h30				
12h			THEATRE	
			enfant	
13h				
14h			RÊVES D'ART	
			loisirs créatifs	
15h			enfant	
16h				
16h30	GVGYM			
17h	SENIORS	GVGYM	BOXE	
17H30		(pilates :	ENFANT	
18h	BABY Arts	renforcement		
	Martiaux	musculaire)	TAÏ CHI	BOXE
18h30	ART'SPORT			
18h45	TAEKWONDO			
19h				
19h15				
19h30	BOXE			
19H45			COUNTRY	
20h				
20h45				
21h				
21h30				

JUDO 4/10 ans mercredi 10h-11h45 salle CLSH

SCRABLE salle du conseil 15h 18h mercredi

MANIFESTATIONS A VENIR

DATES	MANIFESTATIONS	ORGANISÉ PAR
16 décembre 2018	MARCHÉ DE NOËL	APE de Puyvert
18 janvier 2019	VŒUX du MAIRE	Mairie
27 janvier 2019	LOTO des Écoles	APE de Puyvert
3 mars 2019	LOTO Comité des Fêtes	Comité des Fêtes Puyvert
20 avril 2019	PUCES des COUTURIÈRES	Les Joyeux Lurons
27 avril 2019	CARNAVAL	APE de Puyvert
27 avril 2019	CHASSE aux ŒUFS de PÂQUES	Comité des Fêtes Puyvert
11 mai 2019	SOIRÉE COUNTRY	The Green Hawks
18 mai 2019	TOURNOI JUDO	CLSH Puyvert
24 mai 2019	FÊTE des MAMANS	Comité des Fêtes Puyvert + MAIRIE
26 mai 2019	Présentation THÉÂTRE	SATSANGHAM
16 juin 2019	TOURNOI TAEKWONDO	ART'SPORT
21 juin 2019	FÊTE de la MUSIQUE	BISTROT NÉNÈS
5 / 6 / 7 juillet 2019	FÊTE VOTIVE	Comité des Fêtes Puyvert

D'autres manifestations peuvent se rajouter à ce calendrier, consulter l'agenda du site officiel de la mairie de PUYVERT : <http://www.puyvert.fr/>



**JOYEUX NOËL et
BONNE ANNÉE
2019**